

ENQUÊTE DE CIRCULATION

À DESTINATION DES POIDS-LOURDS DANS LE VAL DE SAIRE



Le Département va réaliser prochainement une enquête de circulation à destination des poids-lourds dans le Val de Saire. L'organisation des postes (localisation et dates) n'est pas annoncée à l'avance pour éviter les modifications de comportement des usagers qui pourraient fausser les résultats.

Il s'agit d'une enquête « origine-destination » avec 4 postes d'enquêtes prévus sur 2 journées complètes de 7h à 19h, avec plusieurs objectifs :

- d'être informé des déplacements des poids-lourds,
- de déterminer les principaux circuits et trajets empruntés par ces derniers,
- d'estimer les déplacements dans les années futurs,
- d'analyser la faisabilité et l'opportunité d'un projet routier contournant Montebourg.

Un dispositif spécifique sera mis en place afin de pouvoir arrêter les poids-lourds, soit en pleine chaussée, soit en accotement. L'arrêt des véhicules se fera soit par la mise en place de feux provisoires soit par l'alternat manuel afin de pouvoir gérer au mieux les remontées de files. Ces dispositifs permettent d'assurer une sécurité et une efficacité optimales pendant l'opération tout en limitant la gêne occasionnée pour les usagers.

Il s'agit d'interviewer un échantillon de conducteurs de poids-lourds, à l'aide d'un questionnaire anonyme sur le type de véhicule (nombre d'essieux), le nombre d'occupants, l'origine, la destination, la fréquence, le type de marchandise transportée et le motif de déplacement. La durée des interviews n'excédera pas 45 secondes à 1 minute.

L'enquête se déroulera sous réserve de conditions météorologiques favorables.

Le dispositif pouvant engendrer une gêne temporaire à la circulation (formation de ralentissement), le Département remercie les usagers de leur compréhension et les invite à adapter leur conduite aux circonstances, pour la sécurité de tous, notamment des personnes présentes au niveau des postes d'enquêtes.